

Dosen FEB Unimal Beri Pelatihan Pembukuan Akuntansi Berbasis Komputer EFA di Kutablang Lhokseumawe



Dosen FEB Unimal Beri Pelatihan Pembukuan Akuntansi Berbasis Komputer EFA di Kutablang Lhokseumawe. Foto: Ist.

UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Pelaksanaan Program Kegiatan Pengabdian kepada Masyarakat (PkM) merupakan salah satu tugas Tri-Dharma Perguruan Tinggi bagi setiap dosen. Sebagai salah satu contoh nyata dari kegiatan tersebut, dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis (FEB) Universitas Malikussaleh melaksanakan kegiatan dengan tema “Pelatihan Penyusunan Laporan Keuangan Berbasis EFA Bagi Pelaku UMKM di Lingkungan PKK Gampong Kutablang Kota Lhokseumawe” yang dilaksanakan di Gampong Kutablang, Kota Lhokseumawe selama dua hari, Sabtu-Minggu (21-22/10/2023).

Dari rilis yang diterima Unimalnews, Jumat (27/10/2023), kegiatan pengabdian ini bertujuan untuk membantu Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM) di Kota Lhokseumawe, utamanya di Gampong Kutablang untuk memberikan literasi tentang pentingnya pencatatan transaksi keuangan yang handal. Pelaku UMKM seringkali menghadapi kendala dalam mengevaluasi aset usahanya dalam mengambil keputusan dalam mengembangkan usaha.

Kegiatan ini diikuti oleh sejumlah pelaku kuliner UMKM yang tergabung dalam PKK Gampong Kutablang yang berlangsung di Aula VIP UMKM Mikro WAKA Kulliner. Pada pelatihan ini melibatkan pakar Ekonomi Dr Murtala, pakar manajemen keuangan Chairil Ahyar M.Si dan pakar Ekonomi Keuangan Syariah Dr (cand) Mukhlis dan prakteknya didampingi oleh mahasiswa Jurusan Akuntansi Fitri dan Zura yang ahli dalam penyusunan laporan keuangan.

Rayyan Firdaus selaku ketua tim pelaksanaan pengabdian menyampaikan bahwa kegiatan ini sebagai upaya meningkatkan literasi penguasaan teknik menyusun laporan keuangan yang sederhana bagi pelaku usaha UMKM Kuliner yang ada di Gampong Kutablang khususnya dalam mencatat transaksi, mendokumentasikan transaksi penjualan dan pembelian barang dagangan.

"Mereka dapat mengevaluasi usaha setiap bulan atau pada periode tertentu untuk mengambil keputusan keberlanjutan usaha sesuai dengan kebutuhan mereka," ungkapnya.

Lanjutnya, melalui pelatihan ini, mereka akan mampu menyusun laporan keuangan, mengelola aset, utang dan modal yang tertip dan teratur serta bisa menentukan prediksi arah pengembangan usaha kedepan dalam persaingan yang sehat.

“Pelatihan ini untuk meningkatkan wawasan serta membekali para pelaku usaha UMKM Gampong Kutablang Lhokseumawe untuk mengarsipkan dokumen laporan keuangan usaha yang handal dengan komputer atau smartphone sehingga dapat mengevaluasi hasil usaha secara efektif dan efisien dalam menjalankan usahanya,” tambahnya.

Pelatihan berlangsung secara interaktif melalui berdiskusi untuk keingintahuan bagaimana menyusun laporan keuangan terdokumentasi yg baik dengan pemateri. Dalam pelatihan ini, pelaku usaha UMKM Gampong Kutablang diberikan arahan bagaimana menyusun laporan keuangan yang handal dengan komputer berbasis EFA mulai dari persiapan mendokumentasi bukti penjualan, menggunakan aplikasi, menyimpan dokumen database serta memilih jenis-jenis aplikasi keuangan yang banyak yang telah siap jadi dan menyesuaikan kebutuhan usahanya yang murah dan efisien.

Peserta juga diberikan contoh-contoh yang praktis dan efisien menyusun model pembukuan sederhana dengan panduan dari anggota tim pengabdian lapangan.

Sekretaris Gampong Kutablang, Wardiah menyambut baik kegiatan yang digelar sejumlah oleh dosen Unimal ini. Ia menyampaikan bahwa dengan adanya kegiatan-kegiatan yang digelar memberikan pencerahan dan pemahaman pentingnya laporan keuangan untuk memantau dan mengevaluasi hasil dagangannya dan mendapat hal-hal baru dalam teknik pembuatan laporan keuangan penjualan.

“Semoga ke depan, dengan kerja sama yang telah terjalin, akan bisa terlaksana juga pelatihan-pelatihan lainnya bagi pelaku usaha kuliner di sini. Semoga bisa berkesinambungan,” pungkasnya.

Tanggal: 27 October 2023

Post by: [Faizul](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#), [Ekonomi Unimal](#), [Unimal Hebat](#), [Pengabdian Masyarakat](#),